



Marcelo Quitral, presidente de Asemuch Curicó, criticó accionar de trabajadores municipales que utilizaron licencias para viajar al extranjero.

## GREMIOS PIDEN SANCIONES EN CASO LICENCIAS MÉDICAS

- Tras un contundente informe de la Contraloría General, se detectó que más de 25 mil funcionarios públicos salieron del país estando con licencia.
- En el Maule se registran 401 casos y de ellos, 184 corresponden a la Municipalidad de Curicó.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO

**M**olestia existe entre gremios del sector público por uso negligente de las licencias médicas de parte de trabajadores de esta área, quienes aprovecharon este permiso para viajar al extranjero. Y por esa razón, exigen sanciones monetarias y destitución de sus labores de quienes se han visto involucrados en este hecho.

En el caso de la comuna de Curicó, son alrededor de 184 trabajadores públicos los que están afectados por denuncia. Un porcentaje importante de estos se encuentra inserto en el Municipio curicano.

“Como funcionarios públicos, tenemos deberes y derechos, y sabemos lo que está bien y lo que no. Y por lo tanto, no estamos de acuerdo en que se haya incurrido en esta irregularidad”, indicó Marcelo Quitral, presidente de Asemuch Curicó, quien expresó que con este hecho se está desprestigiando a todo el sector público.

“No defenderemos a algún trabajador municipal que haya incurrido en esta mala práctica. Y por el contrario, deberán asumir la responsabilidad

que les compete”, enfatizó.

A esto se agrega el mal accionar de algunos profesionales de la salud que cursaron estas licencias sin que la persona hubiera estado enferma.

### IMAGEN

En tanto, Fabián Verdugo, dirigente de la Mesa de Sector Público, coincidió con lo señalado por Quitral. Y en ese sentido, manifestó que deben actuar los organismos correspondientes y sancionar a los involucrados en esta irregularidad.

“Lamentamos mucho que esta situación se esté generando en la comuna de Curicó. Afecta no solo al sistema de salud, sino que además la imagen del sector público”, precisó el dirigente, quien añadió que esta situación molesta mucho a los trabajadores que realizan sus labores correctamente sin incurrir en estas anomalías.

Para Verdugo, es importante que se realice la investigación y se apliquen los castigos a quienes se han visto involucrados en este ilícito.

“No se requieren estos trabajadores ni el sector público ni privado”, concluyó Verdugo.

**“Como funcionarios públicos, tenemos deberes y derechos, y sabemos lo que está bien y lo que no. Y por lo tanto, no estamos de acuerdo en que se haya incurrido en esta irregularidad”, comentó Marcelo Quitral.**